

Mein Auslandsaufenthalt – Kanada

Mein Name ist Mirjam Kobold und ich lebe für drei Monate in Edmonton, Kanada. Ich bin hier im Rahmen eines Austauschprogrammes, organisiert vom Schulamt Rüsselsheim, zwischen Hessen und der kanadischen Provinz Alberta. Von Ende August bis Ende November 2014 wohne ich bei der Familie meiner Austauschpartnerin Johanna Binkley und sie wird von Ende Februar bis Ende Mai 2015 in meiner Familie leben und die Carl-von-Ossietzky-Schule mit mir besuchen.

Meine Schule hier heißt Strathcona Composite Highschool, kurz Scona (Bild 1). Der Unterricht startet jeden Tag um 8:45 und endet um 15:30. Ich besuche die zehnte Klasse und konnte meine Kurse frei wählen. Auf meinem Stundenplan stehen neben Englisch und Social Studies, einer Mischung aus PoWi und Geschichte, vor allem Kunst und Theater.

Hier in Kanada hat Schule einen anderen Stellenwert als ich es bisher gewohnt war: Der Großteil des Soziallebens von kanadischen SchülerInnen spielt sich in der Schule ab, dazu tragen unzählige Sportteams und Klubs bei, in denen in der Mittagspause und nach Unterrichtsende Zeit verbracht wird. Auch eine solch starke „Schulidentität“, wie sie hier existiert, habe ich bisher noch nicht erlebt.

Meine Nachmittage verbringe ich meistens zuhause, bei Freunden oder beim Schwimmtraining, welches im schuleigenen Pool stattfindet. An Wochenenden bin ich meist mit Freunden zusammen, lerne Edmonton kennen oder mache Ausflüge mit meiner Gastfamilie. Meine Highlights bisher waren der Banff Nationalpark (Bilder 2 und 3) und der Elk's Island Nationalpark.



